

#MehrPlatzfürsRad

von Erik Boß



Foto: Auf der Autobahn vorbei am Tempelhofer Feld - (c)2019

Bei der diejährigen Fahrrad-Sternfahrt vom ADFC gab es die Möglichkeit, mit dem Rad auf der Stadtautobahn zu fahren. Sogar durch den drei Kilometer langen Britzer Tunnel ging es. Ich hatte vermutet, alle würden klingen. Aber es war anders. Alle fingen an zu schreien, dazu die vielen Bassboxen und oben die Tunnellüftung. Ein Höllenlärm, der aber auch Spaß gemacht hat. Gestartet bin ich in Friedrichshagen, schon da waren viele Leute dabei. In der City West waren es dann Zehntausende.

*Vielen Dank für euer/Ihr Interesse an meinem Foto-Blog.
Erik Boß*



-



•



•



•



•



•



•



•



